



Frielendorf, 23.10.2025

Liebe Eltern,

in diesen Tagen stehen die **Wahlen zur gemeinsamen Schulkonferenz** an unseren beiden Schulen an.

Die Schulkonferenz ist das **höchste Mitbestimmungsgremium an Hessens Schulen, in dem Lehrkräfte, Eltern, in weiterführenden Schulen auch Schüler/innen sowie die Schulleitung zusammenwirken.**

Sie berät in allen wichtigen Angelegenheiten die Schule betreffend, trifft Entscheidungen über Grundsätze der schulischen Arbeit wie z.B. den schulischen Haushalt oder Änderungen im Schulprogramm und hat weitreichende Anhörungsrechte.

Die Schulkonferenz tagt in der Regel zu Beginn jedes Schulhalbjahres, also im Oktober und Februar.

Für die Ahorn- und Palmbergschule gibt es eine gemeinsame Schulkonferenz, der insgesamt 11 Mitglieder für die Dauer von 2 Jahren angehören: 5 Mitglieder aus der Elternschaft, 5 Mitglieder aus der Lehrerschaft und die Schulleitung.

Die Mitglieder der Elternschaft werden vom Schulelternbeirat gewählt.

Alle Eltern können sich hierfür zur Wahl stellen.

Wir möchten Sie ermuntern, sich in diesem Gremium zu engagieren. **Die Mitarbeit in der Schulkonferenz ermöglicht einen regelmäßigen Erfahrungsaustausch zwischen Lehrkräften, Eltern und Schulleitung und bietet die Chance, Schule gemeinsam zu gestalten.**

Anhänglich finden Sie das offizielle Wahlausschreiben.

Viele Grüße

Saskia Krössin-Schmidt, Rektorin

